

鷺山栄男氏が審判員功労賞を受賞しました

鷺山栄男氏が日本ゲートボール連合会小野清子会長から、審判員功労賞を受賞しました。

審判員功労賞は、長年にわたりゲートボールの審判の実務協議の運営に携わり、競技の普及、促進に多大な貢献をした方に贈られるものです。

鷺山氏は、平成10年から現在まで長年にわたり積極的な活動に取り組んでこられました。

これらの多くの功績が認められ、このたびの受賞となりました。今後、さらなる活躍をご期待します。



プールがオープンしました



6月10日、B&G海洋センタープールがオープンしました。

午前中にはカヌー教室を行い、参加した子どもたちからは、「最初は初めてだからできないかと思っていたけど、段々できるようになって嬉しい。」との声も聞こえてきました。

午後にはプールの無料開放を行い、総勢61名の利用者が今シーズン初めてのプールを楽しんでいます。今年度のプールは毎週土曜日のみ小・中学生は無料で利用でき、8月31日(休)までオープンしています。今年もみなさんの来館をお待ちしています。

水辺の安全教室を開催しました

6月12日、B&G海洋センタープールにおいて、東・西小学校3年生を対象とした、五霞町B&G指導者会による水辺の安全教室を開催しました。

教室では、指導者による水辺の事故が起きやすい状況を寸劇で実演。

また、背浮きやベットボトル浮き・ライフジャケット体験等で水辺での自分の命を守る術を学んでもらいました。

これから夏の時期になると水辺で遊ぶ機会も多くなると思います。今回の水辺の安全教室を通して、万が一の時のために、自分の命は自分で守る術を知ってもらおう機会となったと思います。



まち・体育協会関係大会結果

■第37回五霞町GB連合会ゲートボール絆大会

○期日 5月30日

○場所 ごかみずべ公園

○参加 22チーム

○結果(敬称略)

優勝 松本 光代

準優勝 奈良 きよ

第3位 須釜 君江

敢闘賞 高橋 薫



■第74回

町民ソフトボール大会

○期日 5月7日・14日・21日

○場所

中学校野球グラウンド

原宿台運動公園

丸池台球場

○結果

優勝 土与部チーム

準優勝 元栗橋本田チーム

第3位 原宿台チーム